

EL MÉDICO FRUSTRADO

Javier Capsir Adell

Muchas veces os habréis preguntado que estudian vuestros hijos o para que les servirá en un futuro tantos años de sufrimiento ante libros y apuntes.

Pues aquí tenéis a modo de anécdota un caso real de un joven médico. Es solo un mero ejemplo, no quiero que cause pánico ni que provoque el estruendo de unos padres que se sacrifican por los hijos.

(A medianoche, suena el teléfono en la consulta del médico de guardia)

-Buenas noches, ¿el médico de guardia?- dice una voz femenina

-Sí, señora, yo soy, ¿qué desea?

-Verá es que creo que mi hija se ha puesto enferma y no se que darle

-Cuénteme, señora, los síntomas que usted ha notado.

-Estos son los que yo veo, doctor:

"Tiene la voz ronca y cavernosa, emitiendo raros sonidos como si hablara en una lengua que yo no entiendo. Acompaña esto con algunos ronquidos y sonidos guturales, que salen de lo más profundo de su pecho".

"Tiene los ojos vidriosos y la mirada perdida, mirando a diferentes partes de la habitación como si estuviera dirigiéndose a personas inexistentes. Tiene un brillo muy extraño en las pupilas".

"Su cabeza da vueltas de una manera extraordinaria, presa de ataques frenéticos que cesan con la misma rapidez con la que surgen. A veces la rotación de su cuello llega a los 180°".

"Es presa de convulsiones continuas, comenzando a mover todos los miembros de una manera diabólica, como si estuviera ejecutando una danza obscena, para luego quedar en estado letárgico inmediato".

"De repente comienza a vomitar un líquido de color verde y muy viscoso; esto ocurrió sobretodo después de que le administré agua del Carmen bendecida por el obispo, y que mi madre y mi abuela usaban para todo".

"Delira continuamente y es presa de una serie de alucinaciones, diciendo y haciendo cosas incohe-

rentes como "mira lo que hace la guarra de tu hija" y sandeces por el estilo".

"Me he fijado que tiene extrañas heridas en el pecho y la espalda; en un hombro posee además una rara cicatriz que tiene forma de número. El 666 creo, pero no estoy muy segura".

"Por último, sufre alternamente procesos febriles que le provocan fuertes sudores y le dejan postrada en la cama, gimiendo mientras tanto con la grave voz que ya he comentado anteriormente".

-Y eso es todo doctor. ¿Qué puedo hacer?

-Mire, señora, su hija ha cogido un resfriado de aupa acompañado de un cuadro gripal. Que se tome un Frenadol Complex antes de dormir y si mañana no le baje la fiebre me viene a ver.

-Muchas gracias, señor doctor.

-A usted señora.

(El joven doctor cuelga el teléfono, y pensativo comenta)



-Joder, 12 años de carrera y de oposiciones para sacar esta puta plaza de médico de guardia, y siempre me tocan los casos menos interesantes. Tenía que haber estudiado....

Así es la vida y así son las cosas-
CURSO PARA SOBREVIVIR
EN LA CIUDAD